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43.204.059 RAFAEL CARVALHO FERREIRA

E-mail
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Endereço
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Regime de Apuração Tributária pelo SN
-
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-
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-
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Lagarto - SE

País da Prestação
-

Descrição do Serviço
Criação de materiais para as redes sociais
Criação e diagramação do informativo de prestação de contas do ano de 2023

TRIBUTAÇÃO MUNICIPAL

Tributação do ISSQN
Operação Tributável

País Resultado da Prestação do Serviço
-

Município de Incidência do ISSQN
Lagarto - SE

Regime Especial de Tributação
Nenhum

Tipo de Imunidade
-

Suspensão da Exigibilidade do ISSQN
Não

Número Processo Suspensão
-

Benefício Municipal
-

Valor do Serviço
R$ 4.500,00

Desconto Incondicionado
-

Total Deduções/Reduções
-

Cálculo do BM
-

BC ISSQN
-

Alíquota Aplicada
-

Retenção do ISSQN
Não Retido

ISSQN Apurado
-

TRIBUTAÇÃO FEDERAL

IRRF
-

CP
-

CSLL
-

PIS
-

COFINS
-

Retenção do PIS/COFINS
-

TOTAL TRIBUTAÇÃO FEDERAL
-

VALOR TOTAL DA NFS-E

Valor do Serviço
R$ 4.500,00

Desconto Condicionado
R$

Desconto Incondicionado
R$

ISSQN Retido
-

IRRF, CP,CSLL - Retidos
R$ 0,00

PIS/COFINS Retidos
-

Valor Líquido da NFS-e
R$ 4.500,00

TOTAIS APROXIMADOS DOS TRIBUTOS

Federais
-

Estaduais
-

Municipais
-

INFORMAÇÕES COMPLEMENTARES

NBS: 114091310



 

 

 

RECIBO 

Eu, Rafael Carvalho Ferreira, inscrito no CNPJ 43.204.059/0001-04, sediado 
na Rua Pedro Loiola Prata, 318, Bairro São José, Lagarto/SE, CEP 49400-000, 
recebi de Fabio Almeida Reis, inscrito no CPF 571.285.003-78, a importância 
de R$ 4.500,00 (quatro mil e quinhentos reais) referente ao serviço de 
criação de materiais para as redes sociais e criação/diagramação do 
informativo de prestação de contas do mandato do ano de 2023, constante 
na nota fiscal nº 5, emitida em 13 de dezembro de 2023. 

 

Lagarto – SE, 13 de dezembro de 2023. 

 

 

 

 

______________________________________ 

Rafael Carvalho Ferreira 

CNPJ 43.204.059/0001-04 
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O MEU
MANDATO
O QUE FAZ UM

DEPUTADO?

LEGISLAÇÃO
- Apresentação e análise de projetos de lei
- Emendas em projetos do governo
- Discussão de reformas e alterações na Constituição

FISCALIZAÇÃO
- Comissões Parlamentares de Inquérito
- Convocação de autoridades
- Fiscalização e controle com auxílio do 
Tribunal de Contas da União
- Requerimentos de informação para 
órgãos governamentais

PARTICIPAÇÃO POPULAR
- Audiências públicas
- Projetos de iniciativa popular
- Discussão de questões relevantes na-
cionais e locais
- Reuniões com grupos da sociedade

ORÇAMENTO PÚBLICO
- Financiamento de projetos estaduais 
com emendas de bancada
- Emendas individuais impositivas para 
saúde: hospitais e atenção básica
- Emendas individuais para outros pro-
jetos
- Recomendações de projetos a serem 
financiados pelo relator do Orçamento
- Negociação de liberação de verbas 
para prefeituras com ministérios e ór-
gãos federais

MINHAS BANDEIRAS

Embora a fiscalização de obras não seja a função 
central de um parlamentar, considero importante 
acompanhar pessoalmente o progresso das obras 
financiadas por minhas emendas. Isso não apenas 
protege os interesses dos cidadãos, mas também 
promove a eficiência na utilização dos recursos pú-
blicos e ajuda a construir uma sociedade mais justa e 
transparente. Meu mandato está galgado nos temas:

Saúde: A saúde é uma prioridade máxima no meu 
mandato. Trabalhamos para garantir o acesso de to-
dos os cidadãos a serviços de saúde de qualidade. 
Isso inclui a destinação de recursos para a construção 
e melhoria de hospitais, postos de saúde, consultó-
rios e compra de equipamentos.

Esporte: Investimos na infraestrutura esportiva, 
apoiando a construção e manutenção de campos, 
ginásios e espaços de lazer. Além disso, promovemos 
ações para incentivar a prática esportiva entre jovens 
e adultos, reconhecendo os benefícios do esporte 
para a saúde e o desenvolvimento pessoal.

Infraestrutura: A infraestrutura é a espinha dorsal 
do desenvolvimento econômico e social, e também 
do meu mandato. Trabalhamos na melhoria de es-
tradas, pontes, acessos, transporte público e maqui-
nários. Isso não apenas facilita o deslocamento de 
pessoas e mercadorias, mas também gera empregos 
e fortalece nossa economia local.

COMISSÕES NA CAMARA

Relações Exteriores e Defesa Nacional

Esporte Cultura Turismo
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EMENDAS
PARA O
ESTADO

EMENDAS PARA
O ESTADO EM 2023
R$68.709.946,93

TOTAL DE EMENDAS
PARA SERGIPE

R$680.010,088

SAÚDE: R$ 36.334.873,00

INFRAESTRUTURA: R$ 31.676.392,84

DIVERSOS: R$ 698.681,09
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RECONHECIMENTO 
E MUITO TRABALHO

S
er homenageado por uma institui-
ção séria me deixa feliz e aumenta a 
responsabilidade de continuar sendo 

parceiro.

Em janeiro, fui recebido pelo reitor da Uni-
versidade Federal de Sergipe (UFS), Prof. 
Dr. Valter Joviniano de Santana Filho, para 
receber o certificado de agradecimento e 
reconhecimento pela parceria em prol da 
instituição, devido ao apoio dado através 
do nosso mandato às ações de ensino, pes-
quisa e extensão.

No último mês do ano, re-
cebi o título de cidadão 
pedrinhense. O autor da 
propositura foi o vereador 
Apolinário, do Povoado Mu-
tumbo.

Tenho muito carinho pelo 
povo de Pedrinhas, muito 
respeito pelos gestores do 
município e muita atenção 
às demandas que chegam. 
Me sinto muito honrado 
pelo reconhecimento ao 
meu trabalho.

Recebi o título de cidadão tobiense, motivado pelos meus 
trabalhos prestados e pela parceria ao longo dos anos com 
esse município tão querido. Os recursos destinados a To-
bias Barreto ao longo dos anos têm melhorado a qualida-
de de vida da população.

Fui agraciado, em abril, com a Medalha de Honra ao Mérito 
Washington Luís, a mais alta comenda da Polícia Rodoviá-
ria Federal (PRF). Recebi essa homenagem pelo apoio que 
meu mandato tem oferecido ao trabalho da PRF em Ser-
gipe. Tenho muito orgulho de contribuir com uma insti-
tuição tão respeitada, que presta serviços tão importantes 
para o nosso país.
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PSD, O PARTIDO DO DIÁLOGO E DO

DESENVOLVIMENTO

C
om o objetivo de trilhar um cami-
nho unificado em direção ao desen-
volvimento do Brasil, participei, em 

março, do Encontro Nacional do Partido 
Social Democrático (PSD), que aconteceu 
em Aracaju e reuniu grandes representan-
tes, como o presidente da sigla, Gilberto 
Kassab; o ministro da Pesca e Aquicultu-

ra, André de Paula; o ministro interino da 
Agricultura e Pesca, Irajá Lacerda; o gover-
nador de Sergipe, Fábio Mitidieri; e o líder 
do Partido na Câmara, Antônio Brito. Além 
de mim, outros 29 deputados participaram 
da reunião, que teve Sergipe no centro das 
discussões. 

Em outubro, comemoramos os 12 anos de 
fundação do PSD. Mesmo sendo um par-
tido jovem, ele tem contribuído de manei-
ra grandiosa para o desenvolvimento do 
Brasil, não apenas na Câmara e no Senado, 

mas também em nível estadual, municipal 
e com lideranças em todos os cantos do 
país. Tenho certeza de que juntos continu-
aremos dialogando e contribuindo para o 
crescimento do país!

O PSD tem promovido encontros em di-
versas cidades para unificar não apenas o 
relacionamento entre os deputados, mas 
também para compreender as demandas 
de cada estado. Dessa forma, podemos de-
cidir coletivamente, na Câmara, os melho-
res caminhos para o nosso país. Por essa 
razão, estive com os colegas de bancada 
em Foz do Iguaçu, no Paraná, para parti-

cipar do Fórum de Energia 2023, promovi-
do pela Itaipu Binacional, maior geradora 
de energia limpa e renovável do mundo. O 
objetivo do evento foi discutir tendências 
e compartilhar experiências no setor elé-
trico. Além disso, definimos as prioridades 
e estratégias do partido para os próximos 
meses. 

2

1

3
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C
om o objetivo de fortalecer laços cul-
turais e comerciais com a Irlanda, 
participei no final de novembro de 

missão diplomática junto a autoridades 
sergipanas na capital irlandesa.

A comitiva foi composta também pelo vi-
ce-governador de Sergipe, Zezinho Sobral; 
o secretário de Promoção Comercial, Ciên-
cia, Tecnologia, Inovação e Cultura, embai-
xador Laudemar Aguiar; a deputada fede-

ral Delegada Katarina (PSD); a prefeita de 
Divina Pastora, Maria Clara Rollemberg; o 
secretário especial do Trabalho, Emprego e 
Empreendedorismo de Sergipe, Jorge Te-
les; a secretária Especial de Políticas para 
as Mulheres, Danielle Garcia; o presidente 
da Agência de Desenvolvimento de Sergi-
pe, Milton Andrade, o Presidente da Feco-
mércio Sergipe, Marcos Andrade, e outros 
membros.

Tivemos uma agenda inten-
sa durante uma semana em 
solo irlandês. Fomos rece-
bidos pelo embaixador do 
Brasil na Irlanda, Marcel Bia-
to, e pudemos falar sobre 
a rica cultura de Sergipe e 
sobre o estabelecimento de 
conexões bilaterais. Alinha-
mos as agendas  e falamos 
de iniciativas culturais que 
podem fortalecer os laços 
entre os dois países.
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A
lém disso, nossa delegação visitou o 
Brazil Show Case, realizado pela Câ-
mara de Comércio Brasil Irlanda, que 

divulgou a beleza da renda irlandesa dos 
municípios de Divina Pastora, Maruim, La-
ranjeiras e Nossa Senhora do Socorro, desta-
cando a diversidade e potencial econômico 
do estado. O evento foi uma oportunidade 
para promover a imagem de Sergipe no ce-
nário internacional e explorar possíveis coo-
perações comerciais. Com o mesmo intuito, 
fomos até a residência oficial do Prefeito 
de Dublin, Lord Mayor Councillor Daithí de 
Róiste.

A renda irlandesa tem possibilitado a inclu-
são produtiva, o associativismo, e vem con-
tribuindo para o desenvolvimento social e 
para dar visibilidade mundial aos pequenos 
artesãos do nosso estado.

Nos últimos dias, estivemos presentes no 
Fórum Econômico e Empresarial da Amé-
rica Latina e do Caribe, realizado no Dublin 
Castle, cujo objetivo foi construir oportuni-
dades de mercado que ultrapassem frontei-
ras, e na University College Dublin, onde fa-
lamos sobre inovação e eventuais parcerias.
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LINHA DO TEMPO

BRASÍLIA

01

02

03
No início do ano, participei de reu-
nião com o ministro do Desenvol-
vimento Agrário, Paulo Teixeira, e 
também com o ministro dos Trans-
portes, Renan Filho. Na primeira au-
diência, debatemos sobre o uso da 
agricultura familiar em programas 
federais. No segundo encontro, tra-
tamos das obras de conclusão da 
BR-101, no trecho norte, e também 
solicitamos o início do trecho sul, 
entre Estância e Cristinápolis. A BR-
235 também foi tema da reunião. 

Em audiência no Ministério da Saú-
de, juntamente com o governador 
de Sergipe, Fábio Mitidieri, conver-
samos com a ministra Nísia Trin-
dade sobre investimentos na área 
e solicitamos parceria para a cons-
trução de uma Unidade de Pronto 
Atendimento (UPA) no Povoado Co-
lônia Treze, em Lagarto. Além disso, 
discutimos possíveis parcerias do 
Governo de Sergipe com o Hospital 
de Amor, que está localizado em La-
garto e atenderá milhares de pesso-
as com câncer de todo o Nordeste 
do Brasil.

Estive no Ministério da Pesca, 
onde tratamos sobre o terminal 
pesqueiro de Aracaju. A obra, 
que já está concluída, necessita 
de equipamentos, e esse foi o 
nosso principal pedido ao minis-
tro André de Paula. Também dis-
cuti as emendas que tenho des-
tinado para a carcinicultura de 
Sergipe, área que tem recebido 
benefícios do meu mandato há 
dois anos, especialmente no que 
diz respeito à pesquisa.
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04 06

05

E MUITOS 
PREFEITOS 

ATENDIDOS 
NO GABINETE!

Estive no Ministério das Comu-
nicações para discutir a amplia-
ção do sinal 4G e a melhoria do 
5G em Aracaju e também no in-
terior de Sergipe, especialmen-
te nas comunidades rurais. A 
boa notícia é que toda a BR que 
atravessa o estado (93 km) será 
coberta pelo sinal de internet 
em Sergipe. Aproveitei a opor-
tunidade para reforçar a impor-
tância da ampliação do número 
de locais atendidos pelo Wi-Fi 
Brasil, um programa que leva 
conexão a centenas de localida-
des no interior do país.

Com o intuito de ouvir aqueles que 
estão na ponta e conhecem os pro-
blemas reais dos municípios, eu, 
juntamente com os demais deputa-
dos e senadores da bancada sergi-
pana, o governador de Sergipe, Fá-
bio Mitidieri, e prefeitos, discutimos 
em Brasília a alocação de recursos 
para as nossas cidades. Ao longo 
dos quatro mandatos, atendemos a 
muitos pedidos, entregamos diver-
sas obras e realizamos projetos em 
várias áreas. Tudo isso se deve a um 
trabalho baseado na escuta, no diá-
logo e na união.

Conversei com o ministro das Re-
lações Institucionais, Alexandre Pa-
dilha, sobre parcerias e possíveis 
recursos para investimentos em 
Sergipe. No mesmo dia, fui recebido 
pela ministra dos Esportes, Ana Mo-
ser, com quem discuti as práticas 
esportivas em Sergipe e a coopera-
ção do Ministério em projetos que 
promovam o esporte no estado.
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AÇÕES LEVAM

DIGNIDADE,
ESPERANÇA
E CUIDADO A DEZENAS DE PESSOAS

E m fevereiro, tive o prazer de receber 
no meu gabinete em Brasília a pri-
meira-dama de Sergipe e secretária 

de Assistência Social e Cidadania, Erica 
Mitidieri. Discutimos projetos que visam 
reestruturar e fortalecer a dignidade da-
queles que dependem da agricultura fa-
miliar, assim como aqueles que são be-
neficiários do Cadastro Único (CadÚnico). 
Essa demanda, que se encontra entre as 
prioridades do meu mandato, reforça a 
parceria duradoura com o Governo do Es-
tado e o compromisso da minha gestão 
com o povo sergipano.

Tendo conhecimento do 
importante trabalho reali-
zado na Fazenda Esperan-
ça, uma comunidade tera-
pêutica vinculada à Igreja 
Católica que auxilia na re-
cuperação de pessoas que 
sofrem com o vício em ál-
cool e drogas, visitei o local 
em abril para anunciar a 
destinação de mais R$ 200 

mil em emendas para a ins-
tituição. Na ocasião, fui re-
cebido pelo Frei Fábio, pelo 
voluntário Marcos Belém e 
pela assistente social Edi-
leuza dos Santos, que me 
apresentaram os sistemas 
de ar-condicionado e ener-
gia solar, instalados com 
outras emendas anterior-
mente destinadas pelo meu 
mandato.
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E m maio, Riachão do 
Dantas celebrou 153 
anos de Emancipação 

Política, e aproveitei a oca-
sião para entregar um novo 
veículo à Coordenadoria 
Municipal de Políticas Pú-
blicas para Mulheres. Além 
disso, diversos equipamen-
tos foram adquiridos para a 
assistência social do municí-
pio, incluindo instrumentos 
musicais, computadores, 
televisão, bebedouro, note-
book, ventilador, aparelho 
de som, freezer, geladeira e 
muito mais. As emendas to-
talizaram mais de R$1,5 mi-
lhão!
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E
m outubro, levei a primeira-dama e se-
cretária de Assistência Social e Cidadania, 
Erica Mitidieri, até a Associação de Pais e 

Amigos dos Excepcionais (APAE) de Lagarto 
para uma visita. No local, inspecionamos as ins-
talações e os materiais adquiridos por meio de 
emendas do meu mandato em parceria com o 
Governo de Sergipe. O último recurso, no valor 
de R$200 mil, foi destinado à instalação de uma 
piscina e aprimoramentos na infraestrutura.

A APAE promove atenção integral às pessoas 
com deficiência. Em Lagarto, as atividades in-
cluem balé, pintura, música, entre outras. Te-
nho um carinho muito especial por essa insti-
tuição e, ao longo dos anos, tenho contribuído 
para que o local ofereça diversos projetos com 
alta qualidade e dignidade.

É através de ações como essa
que temos a certeza de estarmos

no caminho certo!

“ “
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N
a primeira semana de dezembro, 
marquei presença na solenidade 
de abertura do curso “Agentes em 

Meios de Hospedagem”, realizado em par-
ceria com o Instituto Federal de Sergipe 
(IFS), em Lagarto.

O curso faz parte do escopo do Programa 
Mulheres Mil, que tem como objetivo a for-
mação profissional e inclusão social, e foi 
escolhido por mim como uma iniciativa es-
tratégica para capacitar mulheres em uma 
área de crescente demanda, especialmen-
te em Lagarto, que inaugurará em alguns 
meses dois grandes hotéis que aquecerão 
o mercado do turismo da cidade.

Para discutir as implicações positivas des-
se progresso para a comunidade, me reuni 
com o secretário do Trabalho de Sergipe, 
Jorge Teles; com o diretor de Empreende-
dorismo da Prefeitura de Aracaju, Arnaldo 
Almeida; e empresários influentes do esta-
do como Zezé Rocha, Joãozinho de Solinha, 
Eduardo Costa, Rilley Guimarães e Tayrone 
Carvalho. O foco da reunião foi a abertura 
de novas vagas e melhorias na infraestru-
tura regional nas proximidades dos empre-
endimentos.

Também em dezembro, estive em Riachão 
do Dantas para participar da inauguração 
do Centro de Referência de Assistência So-
cial (CRAS) Izailde Prata Costa. O local foi 
construído com recurso próprio do mu-
nicípio e também com emendas do meu 
mandato no valor de R$108 mil. O CRAS é 
fundamental para a implementação da po-
lítica de assistência social e para a promo-
ção da inclusão e cidadania. Muito feliz por 
contribuir com uma sociedade mais justa e 
pela parceira com a prefeita Simone.

As aulas visam proporcionar não apenas habilidades técnicas, mas também fortalecer 
a autoestima e a independência financeira das participantes. É fundamental investir na 
capacitação das mulheres, proporcionando oportunidades de crescimento profissional 
e autonomia financeira.
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O Instituto Federal de 
Sergipe (IFS) desem-
penha um papel 

fundamental na educação, 
formação profissional e de-
senvolvimento da região. 
Com uma ampla gama de 
cursos técnicos e de gra-
duação, o instituto capaci-
ta jovens e adultos, prepa-
rando-os para o mercado 
de trabalho e promovendo 

Com 55 anos de história, em 
breve, a Universidade Fe-
deral de Sergipe (UFS), por 
meio do meu mandato, ga-
nhará laboratórios e salas de 
anatomia completamente 
modernizados, além de sa-
las sensoriais, destinadas 
a autistas e pessoas com 
Transtorno de Déficit de 
Atenção e Hiperatividade 
(TDAH).

Esses espaços são funda-
mentais na promoção da 

a inclusão social. É por isso 
que contribuo a instituição 
há muitos anos.

Em abril estive no Campus 
Lagarto para conferir os 
equipamentos e materiais 
comprados com verba do 
meu mandato, e aproveitei 
também pra me compro-
meter com mais recursos 
para novas demandas.

inclusão e igualdade de 
oportunidades no ensino 
superior. Para os autistas, 
as salas adaptadas propor-
cionam um ambiente mais 
amigável, com menos estí-
mulos sensoriais, ajudando 
a reduzir a ansiedade e a so-
brecarga que podem expe-
rimentar.

No caso do TDAH, as salas 
adaptadas podem oferecer 
estratégias de ensino que 
levam em consideração a 

dificuldade de concentra-
ção e impulsividade, como 
aulas mais interativas, pau-
sas frequentes e métodos 
de ensino diferenciados, 
maximizando seu poten-
cial acadêmico. Além disso, 
professores e colegas po-
dem receber treinamento 
adequado para entender e 
apoiar as necessidades es-
pecíficas, garantindo um 
ambiente de aprendizado 
mais acolhedor.

Confira no QR CODE o 
vídeo da visita:

EDUCAÇÃO É A BASE PARA QUALQUER NAÇÃO

BEM FUNDAMENTADA
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A
o longo dos anos, re-
cebemos, no e-mail 
do gabinete, diver-

sos pedidos, especialmente 
de estudantes de Direito, de 
várias publicações como a 
Constituição Federal. Pen-
sando em ajudar esses alu-
nos, produzi, por meio do 
meu mandato, duas edi-
ções do Vade Mecum, que 
servirá de apoio na prática 
acadêmica e jurídica dos 
sergipanos.

O material reúne as prin-
cipais leis e regulamentos 
em vigor. Com essa iniciati-
va, apoiamos a educação e 
o desenvolvimento acadê-
mico, reduzimos as barrei-
ras financeiras para muitos 
estudantes que enfrentam 
dificuldades para adquirir 
os livros e promovemos a 
igualdade de oportunida-
des no acesso à educação 
jurídica.

Contribuir com 
o crescimento 
dos estudantes 
sergipanos é 
uma missão. Para agendar:

O MATERIAL ESTÁ DISPONÍVEL PARA 
RETIRADA EM UM DOS ESCRITÓRIOS.

ARACAJU LAGARTO

Endereço:
Av. Dr. José Machado de 
Souza, 220, Sala 1316, Ed. 

Neo Office Jardins

Contato:
(79) 99831-0030 – Carol

Endereço:
Rua Laudelino Freire,
142 - Sala 01 - Centro

Contato:
(79) 3631-6503
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S
abemos que a cultura nordestina de-
sempenha um papel fundamental no 
panorama cultural do Brasil. A contri-

buição de Sergipe não poderia ser diferen-
te: temos diversas manifestações artísti-
cas e tradições que são um tesouro para a 
identidade nacional.

Com o objetivo de resgatar a história de In-
diaroba, inauguramos a Casa de Memória, 
fruto de emenda do meu mandato, no va-
lor de R$ 460 mil.

Falando em memória, desde 2020 me 
reuni com representantes da Academia 
Lagartense de Letras e do Instituto do 
Patrimônio Histórico e Artístico Nacional 
(Iphan) para tratar do projeto de reforma e 
modernização do Grupo Escolar Silvio Ro-
mero. Referência no município de Lagarto, 

Me reuni em agosto com os padres Gená-
rio Alves, vigário geral da Arquidiocese de 
Aracaju, e Marcelo Conceição, para tratar 
da restauração da Catedral Metropolitana 
de Aracaju, que há muitos anos passa por 
reforma e continua sem prazo de conclu-
são. Me comprometi em analisar a situ-
ação e discutir com órgãos responsáveis 
em Brasília, principalmente o Instituto do 
Patrimônio Histórico e Artístico Nacional 
(IPHAN).

o local será sede da Academia Lagartense 
de Letras e da Casa da Cultura. São mais de 
R$2 milhões em emendas de minha auto-
ria com parceria com o Governo de Sergipe 
para que esse sonho vire finalmente reali-
dade. A ordem de serviço foi assinada em 
setembro e agora é só aguardar a finaliza-
ção da obra.
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S
aúde é uma das prio-
ridades do meu man-
dato e vocês já sabem 

disso. Por esse motivo, logo 
no início do ano, fui até Sal-
gado para visitar as UBS dos 
povoados Abóboras e Moe-
das, e também a Clínica de 
Saúde Marcelo Deda.

Junto com o governador de Sergipe, Fábio Mitidieri (PSD) 
e demais integrantes do executivo estadual, participei da 
solenidade de inauguração da reforma e ampliação da 
Unidade Pediátrica de Alta Complexidade Dr. José Macha-
do de Souza no Hospital de Urgência de Sergipe.

A nova ala pediátrica conta com 21 novos leitos que têm 
todo o suporte de equipamentos e equipes assistenciais. 
De acordo com o Governo de Sergipe, esta é a primeira 
unidade de alta complexidade do estado destinada a aco-
lher crianças que precisam de acompanhamento especia-
lizado durante o internamento.

A ala foi contemplada com 
um investimento de mais 
de R$ 2 milhões do Gover-
no de Sergipe, sob condu-
ção da Secretaria de Estado 
da Saúde (SES). A reforma 
e ampliação tem o propósi-
to de otimizar a assistência 
à saúde e trazer suporte à 
rede materno-infantil. Mui-
to feliz por ter feito parte 
desse momento.

Em abril, retornamos à cida-
de para inauguramos a nova 
UBS do Povoado São Bento, 
que recebeu equipamentos 
provenientes de emendas 
do meu mandato. A parce-
ria com o prefeito Givanildo 
tem trazido ótimos frutos 
para a cidade.

Conhecer cada demanda 
dos municípios nos ajuda a 
direcionar os recursos ne-
cessários para melhorar os 
serviços oferecidos à popu-
lação.

VALORIZAÇÃO DA

ATENÇÃO BÁSICA DE SAÚDE:

UMA IMPORTANTE
BANDEIRA
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O Hospital de Amor em Lagarto já é uma realidade. 
Em maio, recebemos na cidade o ministro chefe da 
Secretaria-Geral da Presidência da República, Már-

cio Macedo, para conhecer as instalações do hospital, que 
será referência no atendimento de pacientes com câncer 
em todo Nordeste.

Através de uma emenda do meu mandato, a Prefeitura de Japoatã entregou, em agosto, 
uma nova Unidade Básica de Saúde (UBS) no Povoado Espinheiro, localizado na zona 
rural do município.

A reinauguração contou com a presença do prefeito do município, Careca da Samam, 
vereadores e a população local. A unidade, que recebeu manutenção corretiva e preven-
tiva, garantirá cuidados médicos de qualidade. A parceria com as prefeituras faz toda a 
diferença para que os recursos cheguem a quem realmente necessita.

Nossa parceria com a Associação Hospi-
talar de Sergipe (AHS), mantenedora do 
Hospital Nossa Senhora da Conceição, em 
Lagarto (HNSC), rendeu bons frutos. A ins-
tituição, ao longo de 2022, por meio das 
minhas emendas, ofereceu serviços com 
equipamentos de ponta, estrutura reno-
vada e novas instalações - inclusive o novo 
centro cirúrgico, a unidade de terapia in-
tensiva e de hemodiálise. Segundo dados 
da instituição, foram contabilizados 110.866 
procedimentos ambulatoriais, 2.463 pro-

cedimentos cirúrgicos, 125 atendimentos 
fixos de hemodiálise (totalizando 1.650 ses-
sões mensais) e 298 pacientes foram aten-
didos na UTI. 

Com emendas também de 2022 no va-
lor de R$2 milhões, em breve o HNSC vai 
ofertar atendimento cirúrgico de ortope-
dia, um novo setor que trará serviços ainda 
mais humanizados e acolhedores à popu-
lação.

Assinei o Projeto de Lei do Congresso Na-
cional (PLN) da Enfermagem. A proposta 
criou um piso de R$ 4.750 para enfermei-
ros, R$ 3.325 para técnicos em enferma-
gem e R$ 2.375 para os auxiliares de enfer-
magem e parteiras. Confira minha fala na 
tribuna acessando o QR CODE ao lado:
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C om emenda de mi-
nha autoria no valor 
de quase R$ 500 mil, 

a Prefeitura de São Cristó-
vão realizou, em janeiro, a 
reforma e requalificação do 
Ginásio Poliesportivo Geval-
do Pereira. A modernização 
incluiu a substituição do te-
lhado e a recuperação da 
estrutura metálica, a cons-
trução de dois novos vestiá-
rios e de dois vestiários com 
acessibilidade para pessoas 
com deficiência, a instala-

ção de banheiros para o pú-
blico com acessibilidade, a 
colocação de piso tátil, nova 
pintura em toda a estrutu-
ra, substituição do piso em 
taco por piso de alta resis-
tência, a troca da fachada 
e a construção de um novo 
estacionamento com pavi-
mentação em paralelepípe-
do.

INVESTIR NO ESPORTE É INVESTIR NO

BEM-ESTAR, SAÚDE,
INTEGRAÇÃO E NO
POTENCIAL
DE NOSSAS COMUNIDADES
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A
pós nove anos desde a assinatura 
do contrato para a concessão das 
obras, o Centro de Iniciação ao Es-

porte (CIE) de Lagarto foi inaugurado no 
bairro Matinha, em março, levando o nome 
do campeão Áthila Paixão.

A obra, uma das mais aguardadas por mim, 
tem a marca do meu mandato. Em 2014, 
articulei com o então ministro do Esporte, 
Aldo Rebelo, a garantia do recurso neces-
sário para a construção e estabelecimento 

do Centro na cidade.

Enviei ofícios, fiz reuniões e recebi o minis-
tro na cidade, assim como as autoridades 
que vieram depois ao longo dos anos.  Ain-
da em 2014, assinei o contrato de repasse 
para a construção do CIE ao lado do então 
prefeito da cidade, Lila Fraga. O investi-
mento foi de mais de R$ 4 milhões. O pro-
jeto teve como principal objetivo incentivar 
a iniciação ao esporte e estimular a forma-
ção de atletas.

Assinatura do contrato.

Visita do então ministro do Esporte, Aldo Rebelo, ao local 
cujas obras iniciariam.

Encontro com o então ministro do Esporte, Leonardo Pic-
ciani, que na oportunidade aceitou visitar Lagarto.

Visita do então ministro do Esporte, Leandro Cruz.

Início das obras.

Estrutura do CIE, em 2019, quase completa.

CIE finalizado e entregue.
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A
Prefeitura Municipal 
de Tobias Barreto 
realizou, em março, 

um amistoso de futsal onde 
entregamos fardamentos e 
novas bolas para 18 times da 
cidade. O recurso para esse 
investimento no esporte do 
município veio por meio de 
emenda do meu mandato.
A agenda aconteceu no gi-
násio do Serviço Social da 

Em 2019, fui autor do projeto de lei 3.324/19, que concede ao município de Lagarto o título 
de Capital Nacional da Vaquejada. Neste ano, nosso projeto foi aprovado na Comissão de 
Justiça e de Cidadania (CCJC), onde foi relatado pela querida amiga, conterrânea e cole-
ga de Câmara e partido, deputada Delegada Katarina.

Esse título é muito justo, pois Lagarto investe muito no segmento, tendo, inclusive, um 
dos maiores parques do Brasil. A vaquejada é uma tradição cultural que desempenha 
um papel fundamental na preservação da herança regional e na promoção da economia 
local. Com o projeto, nosso intuito é também contribuir com o crescimento das nossas 
cidades, gerando cultura e renda para a população.

Indústria (Sesi) e contou 
com a presença do prefei-
to, Dilson de Agripino; dos 
vereadores Toinho Barreto e 
Miguel; e do secretário mu-
nicipal de Esporte, Márcio 
Verlan.

Com esses grandes parcei-
ros, conseguimos, mais uma 
vez, melhorar a qualidade 
das atividades esportivas.

LAGARTO É A

CAPITAL NACIONAL 
DA VAQUEJADA
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LAGARTO
FOLIA

C
onhecido e muito esperado por todos 
os lagartenses, conseguimos realizar 
esse ano, com a parceria do Governo de 

Sergipe, o Lagarto Folia.

A festa, um tradicional carnaval fora de época 
que atrai milhares de foliões de toda a região, 
não acontecia há 14 anos. Conhecida pela at-
mosfera festiva, com trios elétricos de artistas 
renomados, a edição de 2023 foi um sucesso.

O evento contribuiu para a economia local, 
gerando empregos temporários e impulsio-
nando o comércio e a rede hoteleira da cida-
de. Carimba que tem a marca do nosso man-
dato!
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2024
TEM MAIS
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D esde o primeiro dia 
útil do ano, tenho 
trabalhado incansa-

velmente para oferecer o 
melhor a Sergipe. Realizei a 
entrega de kits de irrigação 
para a Prefeitura de India-
roba, para a Associação dos 
Produtores de Polpas de 
Frutas de Povo Nova Des-
coberta, em Boquim, para o 
Povoado Mariquita e para a 
Fazenda da Esperança São 
Miguel, ambos em Lagarto.

Conhecendo o impacto po-
sitivo desses materiais no 
desenvolvimento das famí-
lias e na criação de oportu-
nidades de renda, repeti a 
ação em Indiaroba.

Em junho, concretizei mais 
uma entrega: foram 12 kits 
de irrigação para a Associa-
ção do 13, sete para a Asso-
ciação APIPE e seis para o 
Movimento Associativista 
do Brejo, todos em Lagarto; 
20 para Riachão do Dantas 
e 30 para Salgado. Em julho, 
mais kits de irrigação che-
garam, dessa vez em Sal-
gado. Esses kits garantem 
a produção de alimentos 
no campo, proporcionando 
uma produtividade cons-
tante ao longo do ano. Isso 
significa mais oportunida-
des, crescimento e dignida-
de para todos.

EM PARCERIA COM A CODEVASF,

KITS DE IRRIGAÇÃO E
CISTERNAS CHEGAM PARA 
MELHORAR A AGRICULTURA
DOS MUNICÍPIOS

Trabalho se faz com 
colaboração e man-

dato se faz com a 
participação das 

pessoas!

“

“
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E
m uma região marca-
da pelos desafios cons-
tantes relacionados à 

disponibilidade de água, a 
destinação de emendas par-
lamentares para a aquisição 
de cisternas se torna um 
ato de extrema relevância. 
Através desse investimento, 
meu mandato tem auxilia-
do na garantia de acesso à 
água, possibilitando, inclu-
sive, a prática da agricultura 
familiar.

Em março, visitei os povo-
ados Água Fria e Canoas, 
em Salgado, para conferir 
de perto o funcionamen-
to das cisternas adquiridas 
com minhas emendas par-
lamentares. Depois, visitei 
as famílias beneficiadas nos 
povoados Oiteros, Pururu-
ca, Cavaleira, Saco do Tigre 
e Currais, todos em Lagarto.
Em maio, mesmo debaixo 
de chuva, fui até Riachão do 
Dantas, no povoado Água 
Boa, para constatar a dife-

rença que a instalação des-
ses equipamentos faz na 
vida das pessoas. Foram 24 
cisternas no total para o mu-
nicípio, abrangendo tam-
bém os povoados Colégio e 
Fazenda de Cima. Carira, o 
último município a receber 
essa ação, foi beneficiada 
com 13 cisternas.

Poder entrar na casa das 
pessoas e saber que elas 
não sofrem mais com a falta 
de água, não precisam mais 
percorrer longas distâncias 
e nem depender de animais 
para transportar esse ele-
mento vital para qualquer 
atividade e sobrevivência é 
motivo de orgulho. Ainda 
existem muitas cisternas a 
serem instaladas para aten-
der à demanda das comuni-
dades rurais do nosso Esta-
do, e, por isso, com trabalho 
e parcerias, dia após dia, se-
guiremos avançando para 
melhor a vida das pessoas!
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INVESTIR EM MAQUINÁRIOS É

FORTALECER A
INFRAESTRUTURA
LOCAL E AUMENTAR A
EFICIÊNCIA NA PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS PÚBLICOS

C omo vocês sabem, 
destinar emendas 
parlamentares para 

aquisição de maquinários 
é fundamental para a pro-
moção do crescimento das 
regiões e para impulsionar 
setores-chave, como agri-
cultura.

Por isso, destinei emendas 
para que produtores sergi-
panos tenham a oportuni-
dade de desenvolver suas 
atividades, gerando mais 
renda e cidadania. Riachão 
do Dantas, Feira Nova, Pi-
nhão, Arauá e Tobias Barre-
to ganharam novos trato-
res. Para Japoatã, entreguei 
uma retroescavadeira e ou-
tros equipamentos.

Nossa Senhora de Lourdes 
e Cumbe foram contempla-
das com caçambas. Riachão 
do Dantas e Carira recebe-
ram caminhões basculan-
tes.
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Em junho, entreguei ao 
Quartel do Comando Ge-
ral do Corpo de Bombeiros 
uma UTV -veículo de utili-
dade versátil, que foi dire-
cionado à praia de Aracaju. 
Fruto de emenda do meu 
mandato no valor de R$159 
mil, esse tipo de veículo é 
capaz de acessar áreas que 
outros não conseguem, o 
que os torna ideias para 
patrulhar praias e locais de 
difícil acesso, colaborando, 
inclusive, com o resgate de 
emergência e prevenção de 
situações perigosas.

Por fim, entreguei também 
um caminhão basculante 
para a Prefeitura de Carira, 
que já foi beneficiada com 
mais de R$5 milhões. 

O trabalho com os nossos 
municípios não para!
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Sabendo disso, na última 
semana de janeiro foi inau-
gurada a Praça Milton do 
Cinema, no bairro Divineia, 
em São Cristóvão; em fe-
vereiro, em Tobias Barreto, 
entregamos uma nova pra-
ça no Povoado Candeias, 
que foi construída do zero 
e ganhou bancos, ilumina-
ção, brinquedos e paisagis-
mo; e em abril, também em 
São Cristóvão, entregamos 
a Praça da Bandeira, am-
plamente revitalizada com 
emendas do meu mandato 
no valor de R$420 mil. Todas 
essas obras têm grande par-
ceria com as prefeituras das 
cidades.

Em abril, a Praça Sebas-
tião Garcez, em Lagarto, foi 
totalmente revitalizada. O 
objeto do contrato foi pac-
tuado entre o Ministério do 
Turismo e a Prefeitura de 
Lagarto, ainda na gestão do 
ex-prefeito Valmir Monteiro, 
graças a recursos garanti-
dos pelo meu mandato, em 
2018. 

Já em Nossa Senhora do So-
corro, a praça Eu Amo So-
corro (Josefa Tereza de Je-
sus), foi entregue em julho. 
A obra teve valor de R$500 
mil e permitiu a aquisição 
de bancos, iluminação de 
led e um estacionamento. 
Além disso, o letreiro “Eu 
amo Socorro”, monumen-
to que dá nome à praça, foi 
instalado.

Desde setembro, os mora-
dores do Povoado Campo 
Pequeno, em Tobias Barre-
to, também têm uma praça 
nova, fruto de emenda do 
meu mandato, que agre-
gou valor ao povoado e à 
vida dos moradores. Inves-
tir em praças é uma manei-
ra eficaz de desenvolver as 
cidades e o bem-estar das 
pessoas, tornando as áreas 
urbanas mais agradáveis e 
atraentes. Seguirei contri-
buindo!

A
destinação de emen-
das parlamentares 
para a construção 

de praças nas cidades de-
sempenha um papel funda-
mental na melhoria da qua-
lidade de vida dos cidadãos, 
pois esses espaços públicos 
promovem o bem-estar, o 
convívio social e a promo-
ção da saúde.
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F
irme em meu compro-
misso de aprimorar a 
qualidade de vida dos 

sergipanos, tenho direcio-
nado meus esforços para di-
versas áreas. O destaque do 
meu mandato, no entanto, 
está na melhoria da infraes-
trutura de Sergipe.

Tenho desempenhado pa-
pel crucial na destinação de 
emendas significativas para 
projetos de pavimentação 
e obras viárias, refletindo 
minha visão sobre o desen-
volvimento do estado. Os 
investimentos contribuem 
diariamente para a mobi-
lidade e progresso econô-
mico, conectando comuni-
dades e impulsionando o 
desenvolvimento de diver-
sas regiões.

NOVAS PAVIMENTAÇÕES SEGUEM

TIRANDO O POVO
SERGIPANO DA LAMA
E DA POEIRA

POR ISSO, TROUXE UM PANORAMA:

Realizamos em Tobias Barreto o calçamento da Rua dos 
Sindicatos dos Agentes de Saúde e das ruas Oswaldo Cos-
ta Santos, Enoque Soares da Silva e Joana Calisto, no Bairro 
Bom Jardim.

Começamos a obra no trecho que liga o Instituto Federal 
de Lagarto (IFS) à Cidade Industrial. Uma parceria do meu 
mandato com o Governo de Sergipe. 

Assinei a ordem de serviço para início da pavimentação do 
trecho que liga os povoados Mariquita e Olhos D’Água, em 
Lagarto.

Estive no Povoado Canoas, em Salgado, para levar a boa 
notícia de uma nova pavimentação no local. Tudo para dar 
mais dignidade às pessoas.

Fui à São Francisco para participar da inauguração de um 
calçamento novinho, no valor de R$350 mil.

Estive em São Domingos para acompanhar a pavimenta-
ção realizada no Povoado Saco, no valor de mais de R$500 
mil. 

Participei da ordem de serviço das obras de pavimenta-
ção que serão realizadas nos povoados Quebradas 1 e 2, 
em Salgado.
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Me encontrei com o ministro dos Transportes, Renan Filho, 
que esteve em Sergipe para visitar as obras de duplicação 
do trecho Norte da BR-101, que acontecem em Maruim. 
O ministro falou sobre a nova ponte que vai ligar Sergipe 
e Alagoas, entre os municípios de Neópolis e Penedo, e 
aproveitei para reforçar o compromisso de duplicação da 
BR-235, que liga a BR-101 até o município de Itabaiana. Fa-
lamos também sobre o comprometimento do Governo de 
Sergipe com relação à duplicação das estradas Itabaiana/
Lagarto, Lagarto/BR-101, e sobre o estudo de viabilidade 
para que a BR-349 possa passar às margens de Lagarto.

Em Monte Alegre, encontrei com moradores das ruas Ma-
noel Messias Santos, Poço Redondo, Frei Paulo, Monte Ale-
gre, Secundino Soares da Costa, Campo Alegre (Conjunto 
dos Pintos); da Travessa da Rua do Tabuleiro e da rua de 
acesso ao Conjunto Verde, para avisar que eles terão o ir e 
vir mais tranquilo. Garantimos um investimento de pouco 
mais de R$1 milhão para a execução das obras da região. 
Mais uma parceria do meu mandato com uma prefeitura 
preocupada em melhorar a vida das pessoas.

Fui visitar o Povoado Mariquita, em Lagarto, pra ver o an-
damento das obras de pavimentação. Parte do local já ha-
via recebido calçamento por meio de emendas do meu 
mandato, mas estamos fazendo mais. Falando em Lagar-
to, a obra de duplicação da entrada da cidade já garante 
segurança e fluidez no tráfego.

Em Tobias Barreto, dei a ordem de serviço de um calça-
mento no Povoado Sutero. Já são mais de R$23 milhões 
para a cidade, cumprido com a minha palavra de anos 
atrás e honrando os tobienses!

Depois de uma luta de mais de um ano, finalmente vamos conseguir pavimentar as ruas 
Cumbe e Osasco, no Bairro Santa Terezinha, em Lagarto.  Após inúmeras tentativas de 
conseguir a liberação da prefeitura para realizar a obra de calçamento de diversas ruas 
no município, apenas essas duas foram autorizadas. Infelizmente, o caminho ainda é lon-
go, mas estou tentando honrar todos os compromissos. 

Estive com o diretor da Universidade Federal de Sergipe 
- Campus Lagarto, Makson; o vice-diretor, Luiz Felipe; e o 
Prof. Dr. Walter Santana para destinar uma emenda de 
R$2 milhões à Universidade. A ideia é fazer um acesso, por 
dentro da UFS, que permita a circulação e trânsito direto a 
três bairros do centro, facilitando a rota dos universitários 
e outras pessoas que passarem por lá.

Fui até o povoado Saco Encantado, em Salgado, para veri-
ficar a obra de pavimentação que acontece no local, fruto 
de emenda do meu mandato, e que vai levar mais qualida-
de de vida aos moradores.
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V
ocês sabiam que o Cristo Redentor, rei-
naugurado em março, em São Cristóvão, 
com investimento de mais de R$ 1,8 mi do 

meu mandato, é considerado o mais antigo mo-
numento do Cristo no Brasil? Situada no bairro 
Romualdo Prado, a imagem que foi inaugurada 
no ano de 1926!

Agora, o monumento conta com áreas de estacio-
namento, rampas e sinalização para acessibilida-
de; parque infantil; box policial; bancos e lixeiras; 
restaurante panorâmico; escadaria; sistema de 
iluminação e ampla área verde com paisagismo.

Inauguramos a “Bica dos 
Pintos”, em São Cristóvão, 
que foi construída em 1985 
e se transformou em um 
dos principais pontos tu-
rísticos da cidade. 

O complexo faz parte da 
Mata da Pratinha e teve in-
vestimento de quase R$ 1,5 
milhões, frutos de emendas 
do meu mandato. Agora o 
local, totalmente revitaliza-
do, conta com banheiros 
reformados, abrigo de resí-
duos e preservação da ve-
getação nativa. Mas, como 
a gente gosta mesmo é de 
gente, aproveitamos para 
falar com as pessoas, agra-
decer pelo carinho e retri-
buir toda essa confiança 
com ainda mais trabalho.
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N
a primeira semana de dezembro, es-
tive em Simão Dias junto com o pre-
feito Cristiano Viana, para conferir o 

andamento da obra de pavimentação do 
Povoado Salobra, que está sendo realizada 
com emendas do meu mandato.

São R$500 mil destinados para tirar o povo 
da lama e da poeira. Esse é um compro-
misso antigo do meu mandato. 

Dias depois, visitei as obras de recupera-
ção de estradas vicinais e compactação do 
solo em Salgado, garantindo que os inves-
timentos estejam alinhados com o propó-
sito de conectar áreas rurais aos centros 
urbanos.

A recuperação dessas estradas não apenas 
facilita o escoamento da produção, mas 
também amplia o acesso a serviços bási-
cos, contribuindo para o desenvolvimento 
sustentável da região. Na agenda estive-
ram comigo o prefeito Givanildo; o secretá-
rio de Obras, Silvano dos Santos; o ex-pre-
feito, Gilvando Barbosa e o secretário do 
Meio Ambiente, Eraldo Antão.
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